



Diputados alcanzan acuerdo para sustitución de Santiago Creel como presidente



Santiago Creel confirmó su salida como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, al tiempo que anunció junto a Ignacio Mier un acuerdo para la elección de quien lo sustituirá.

En entrevista ante medios de comunicación ambos políticos anunciaron la convocatoria de la Junta de Coordinación Política

(Jucopo) para la elaboración del acuerdo por el cual se renovará de la Presidencia de la Mesa Directiva.

Ignacio Mier expuso que los tres grupos mayoritarios alcanzaron un acuerdo fundacional, en coordinación con el resto de grupos dentro de San Lázaro.

Confirmó que el próximo presidente de San Lázaro será del grupo político del PAN.

Encontramos ya la vía, no hay fechas, y así hemos acordado", dijo Santiago Creel.

El panista descartó que abandona la Presidencia de la Mesa Directiva por presiones de políticos opositores.

Explicó que ya tenía contemplada su salida en caso de resultar electo dentro de la terna principal de la candidatura presidencial por la oposición.

Creo que era conveniente ya poder liberar la Presidencia por el tiempo que le tengo que dedicar", apuntó.